Nécrologie. Robert Maubian figure de la FSGT

Le 26 décembre 2015 à 00h00



Robert Maubian est décédé mardi matin.

Robert Maubian est décédé mardi matin à l'âge de 82 ans. Un dernier hommage lui sera rendu aujourd'hui à 14 h 15, à la salle de cérémonie des Pompes funèbres de l'Ouest, 245, rue Général-Paulet. Robert Maubian, c'est 65 années d'engagement comme militant sportif au service de l'éducation populaire au sein de la FSGT. Jeune ouvrier à l'arsenal, en 1950, il entre dans la vie militante à la CGT, puis au PCF. Il est aussi joueur de basket-ball et animateur d'équipes de jeunes, au Foyer laïque Saint-Marc. Il participe à la vie du Comité FSGT très rapidement, s'investit fortement et prend des responsabilités. En 1960, il devient secrétaire général du Comité régional FSGT et il en devient président. Il est élu à la présidence du Comité départemental des sports du Finistère en 1976, poste qu'il tient jusqu'en 1979, « ce qui montre qu'il était estimé et reconnu bien au-delà de la FSGT », relève son ami, Pierre Guigourese.

Éducation populaire et émancipation humaine

En 1964, il crée et anime la section « Sport jeudi » au FL Saint-Marc, puis la commission « interclubs » et lance des stages de formation d'animateurs. Sous son impulsion, les activités cyclisme FSGT (cyclo, VTT) prennent leur essor. Il crée le Tour de Bretagne vélo FSGT en 1987, met en place les championnats de France cyclistes en 1992, à La Martyre, sa commune d'origine. Il participe à la direction nationale de la FSGT et organise et anime plusieurs importants colloques et débats sur le sport et de l'éducation, ainsi que de grands galas de gymnastique internationaux.